

ABSTRAK

PENERAPAN TEKNIK *EMBELLISHMENT* PADA PRODUK FASHION DENGAN INSPIRASI BATIK BUKETAN PEKALONGAN

Oleh

SOPHIA DEWI ANJANI

NIM: 1605194044

(Program Studi Kriya dan Fashion)

Saat ini banyak masyarakat Indonesia yang belum menyadari akan potensi yang begitu besar untuk mengembangkan keragaman budaya dengan cara melestarikan budaya di Indonesia. Dengan mengadaptasi Motif Batik Buketan Pekalongan yang di sederhanakan menggunakan desain digital lalu diterapkan menggunakan teknik bordir manual yang akan dipadukan dengan manik-manik, kemudian di olah menjadi *embellishment* menggunakan *teknik beading embroidery*, dan nantinya akan diterapkan pada produk fashion untuk menambah kesan mewah pada busana. Dengan pertimbangan karena kurangnya perkembangan busana yang signifikan, serta adanya keterbatasan pakaian dalam pembuatan busana *demi couture* dan pakaian desainer untuk badan *pear shape*, *apple shape*, dan *hourglass shape* di Indonesia dalam mengenakan pakaian agar tidak mengesankan volume pemakainya terlihat lebih besar. Karena *body shape* wanita dewasa di Indonesia sangat beragam, salah satu faktor yang perlu dipertimbangkan dalam mendesain busana adalah dengan menyesuaikan *design* dalam menerapkan *embellishment* dengan cara mengamati tiga tipe tubuh wanita dewasa di Indonesia berdasarkan *bodyshape apple shape*, *pear shape* dan *hourglass shape* dan menggunakan prinsip rupa keseimbangan. Penelitian ini dilakukan dengan metode kualitatif dengan pengumpulan data dari jurnal, web, buku dan sumber lainnya. Teknik yang digunakan pada tugas akhir ini berupa teknik *beading embroidery* dan melakukan pengumpulan data dengan studi literatur dan wawancara. Tujuan dari penelitian ini untuk menciptakan inovasi dalam perancangan busana untuk wanita dewasa yang memiliki *bodyshape apple*, *pear* dan *hourglass demi couture* yang akan diterapkan menjadi *embellishment* berupa *beading embroidery* yang terinspirasi dari Batik Buketan Pekalongan. Adapun hasil dari penelitian ini menghasilkan inovasi baru dalam peletakan komposisi komposisi motif pada busana wanita dewasa berupa mini *dress demi couture* dengan menggunakan siluet *A-line* agar dapat digunakan dengan nyaman oleh *bodyshape* wanita *pear shape*, *apple shape* dan *hourglass shape*.

Kata kunci: Batik Buketan, *Body Shape Wanita*, *Demi Couture*, *Embellishment*.